



Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2020

Anzug Andreas Zappalà und Konsorten betreffend Aufbereitungsplätze für Bauabfälle

P195295

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Andreas Zappalà abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat hat entschieden, eine Teilfläche der Staatsgrube Birsfelden der Baustoff Recycling Nordwestschweiz AG im Baurecht abzugeben. Die Baustoff Recycling Nordwestschweiz AG wird an diesem Standort eine Anlage erstellen und betreiben, mit welcher mineralische Bauabfälle und chemisch belastetes Aushubmaterial angenommen und aufbereitet werden kann. Somit können Bauabfälle zukünftig in unmittelbarer Nähe zur Stadt Basel gereinigt und zu circa zwei Drittel wieder in den Baustoffkreislauf zurückgeführt werden. Das Ziel der bikantonalen „Taskforce Baustoffkreislauf Regio Basel“, Bauabfälle vermehrt zu recyceln statt auf einer Deponie zu entsorgen, erreicht werden.

